

Agrupación **PROPUESTA**

Lo que no se dijo de las últimas elecciones del SMU y creemos que el Gremio debe conocer y recordar

¿Usted sabía que a comienzos de mayo la Agrupación Propuesta a través de su representante en la Comisión Electoral del SMU solicitó que se excluyera el nombre de Propuesta de los carteles, pasacalles y propaganda electoral que auspiciaba Unión Gremial?

¿Usted sabía que hubo una resolución a ese planteo en la Comisión Electoral?

¿Usted sabía que esa resolución del 3 de mayo de 2001, acta No. 7 en su punto A/51 dice: Situación generada con carteles de la “Unión Gremial Médica” planteo de la Agrupación Propuesta por parte del Dr. José Kierszbaum por colocación del nombre de PROPUESTA en carteles de Unión Gremial Médica. No es intención de PROPUESTA generar conflictos entre colegas, pero solicita que se quiten esos carteles.

RESOLUCIÓN, solicitar a Unión Gremial Médica se proceda tal como lo solicitó el Dr. José Kierszbaum.

Pero usted sí sabe que Unión Gremial Médica continuó colocando el nombre de PROPUESTA en su cartelería utilizando el color marrón que nos identifica. Poco importa si en algunos pasacalles o carteles se puso “médicos de Propuesta” o “Propuesta fundacional” sin duda alguna NO SE DEBIÓ UTILIZAR LA PALABRA PROPUESTA CON EL COLOR MARRÓN DE NUESTRA AGRUPACIÓN EN CARTELES QUE NO FUERAN LOS NUESTROS.

Recordemos que numerosas Agrupaciones se fueron creando de médicos que nos escindíamos de Fosalba, jamás ninguna Agrupación propagandó que los médicos de Fosalba votaban por las nuevas Agrupaciones, ni nadie utilizó su clásico color verde.

Unión Gremial Médica, en defensa de su interés particular que sin duda era la de confundir al Gremio NO CUMPLIÓ CON LO RESUELTO POR UNO DE LOS ÓRGANOS DEL SMU, Y SI NO CUMPLIÓ CON LO RESUELTO POR EL GREMIO TODO, TAMPOCO RESPETÓ A UN GRUPO DE COLEGAS QUE CONTABA ENTRE SUS ADHERENTES MÉDICOS DE AMPLIA TRAYECTORIA CIENTÍFICA Y GREMIAL Y QUE CON LOS OBJETIVOS EN LOS QUE CREE PARTICIPABA EN ESA MISMA ELECCIÓN.

RECHAZAMOS ESAS PRÁCTICAS QUE DESINFORMAN, CONFUNDEN Y DESCONOCEN RESOLUCIONES GREMIALES.

Defendiendo nuestra Agrupación, defendemos al Gremio, que es la suma de todas las Agrupaciones, y tan necesarias como las mayorías son las minorías como controladoras del poder y generadoras de ideas.

Cumplimos con una obligación que nos habíamos impuesto, que era la de informar al Gremio para que cada uno saque sus propias conclusiones y recuerde, y a fin de que en el futuro no vuelva a utilizarse el nombre de prestigiosas Agrupaciones con fines electorales a favor de otras posibles Uniones proponemos se apruebe por el Comité Ejecutivo, dentro del Reglamento correspondiente, que sólo podrá utilizarse el nombre de las Agrupaciones con el consentimiento firmado por los médicos que representaron a esa Agrupación en la última elección en la que participó.

QUE LOS COLEGAS UNA VEZ ENTERADOS DE ESTOS HECHOS SAQUEN SUS CONCLUSIONES, RECORDANDO LO SUCEDIDO EN ARAS DE QUE EL GREMIO CONSERVE SUS MEJORES TRADICIONES.

Fraternalmente AGRUPACIÓN PROPUESTA.